

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Hasil pengujian ini menunjukkan bahwa secara simultan *sales growth ratio*, *fixed financial asset ratio*, *financial debt ratio*, *firm size*, *receivable conversion period*, *inventory conversion period*, *payable deferral period*, dan *cash conversion period* secara bersama-sama memiliki pengaruh yang signifikan sebesar 15,4% terhadap profitabilitas. Berdasarkan hasil uji F setiap variabel tidak memiliki pengaruh terhadap profitabilitas.

Hal ini menunjukkan bahwa satu variabel tidak dapat berdiri sendiri untuk mempengaruhi Profitabilitas melainkan harus secara keseluruhan aspek dalam perusahaan untuk menentukan manajemen modal kerja. Artinya perusahaan harus memperhatikan seluruh variabel untuk dapat mempengaruhi profitabilitas.

Berdasarkan hasil pengujian regresi linear menunjukkan bahwa *sales growth ratio*, *fixed financial asset ratio*, *financial debt ratio*, *firm size*, *receivable conversion period*, *inventory conversion period*, *payable deferral period*, dan *cash conversion period* secara simultan berpengaruh terhadap profitabilitas. Makna nya ialah jika secara keseluruhan variabel naik secara positif maka profitabilitas akan secara garis lurus naik secara positif, begitu pun sebaliknya. Jika dilihat secara Statistik maka hal ini dapat dilihat dari nilai  $P_{value} 0,196 < 0,05$  dan  $F_{hitung} 2.774 > F_{tabel} 2,10$ .

## 5.2 Saran

Dari hasil penelitian diatas peneliti menyarankan untuk penelitian selanjutnya diantara lain sebagai berikut :

1. Penelitian selanjutnya diharapkan dapat menggunakan populasi dan sampel yang berbeda bukan lagi perusahaan sektor industry makanan dan minuman melainkan perusahaan lain seperti perusahaan barang konsumsi, real estate, otomotif ataupun dengan perusahaan cakupan besar yaitu perusahaan manufaktur, sehingga dapat ditemukan perbedaan dari penelitian ini.
2. Penelitian selanjutnya hendaknya menambah atau mengganti variabel penelitian yang kemungkinan berpengaruh terhadap profitabilitas seperti total modal, total biaya dan lain sebagainya.